



«Sei Nacht zu mir» verkörpert die Sehnsucht nach Begegnung

Neue Tanzproduktion von Tanz & Kunst Königsfelden: Vorstellungen vom 28. Mai bis 27. Juni 2021 in der Klosterkirche – Vorverkauf startet am 12. April

(pd) – Die Vorbereitungen der neuen internationalen Tanzproduktion «Sei Nacht zu mir» sind in vollem Gange. Der Titel der Choreografie ist einem Liebesgedicht des deutsch-iranischen Schriftstellers Said entliehen. Im neuesten Projekt findet die grosse Sehnsucht nach Nähe und Begegnung im poesievollen Pas de Deux von Tanz und Musik ihren Ausdruck.

TänzerInnen und MusikerInnen finden im Zeichen der Nacht eine Vielgestalt von wechselseitigen Dialogen. Die Nacht birgt das Geheimnis von Liebe und Hoffnung, einer Welt, in der die Sehnsucht des Menschen nach Erlösung sucht.

In der Choreografie von Remus Suceana, ehem. Direktor des Ballett am Rhein in Düsseldorf, interpretiert ein internationales, zeitgenössisches Tanzensemble von zehn TänzerInnen die unterschiedlichen Facetten nächtlicher Liebeslyrik. Das renommierte, schweizerische Musikensemble «Kaleidoscope String Quartet»



Zum internationalen Ensemble gehört auch Marlúcia do Amaral: Die Brasilianerin erhielt im November 2019 den Deutschen Theaterpreis «Der Faust» in der Kategorie «Darstellerin Tanz» für ihre eindrucksvolle Interpretation der Odette in Martin Schläpfers «Schwanensee».

spielt live eigene Kompositionen. «Sei Nacht zu mir» wird im Residenzzentrum tanz+ in Baden erarbeitet.

www.tanzundkunst.ch